

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。

若かりしときにインドネシアのバリに旅行に行きました。そこで『ケチャ』という民族音楽を観てきました。楽器があるわけでもなく、民族衣装を着た男性たちが胡坐をかいて座ったかと思うと、一人また一人を「ケチャ」「ケチャ」と口にし始めます。そして、気づくとそこにいる男性たちが発する「ケチャ」の言葉が音楽のように聞こえてくるのです。とっても不思議でした。そして、その迫力に圧倒されたのを覚えています。人は古来から、音を共鳴（重ねること）によって、互いの気持ちを合わせたり、互いの気持ちを高めたりしていました。大きな獣を狩りに行く前に、このケチャのように、心がそろいかどうかを試し、うまく歌えないときには狩りが失敗するであろうと判断してやめます。うまく歌えた時には心が揃って、みんなの気持ちが高まり、狩りに向かっていくのです。古から人と音楽は切っても切れない関係にあるのです。だから、音楽を聴いて私たちの心は動かされるのだと思うのです。

今週は警察音楽隊の皆様にお越しいただき、素敵な時間をいただきました。皆さんのお手紙の中から少し紹介したいと思います。

素敵な演奏をありがとうございました。私の好きな楽器はグロッケンです。理由は、とてもキレイな音色で落ち着くからです。ドラえもんとのび太くんが面白くて笑っちゃいました。

私の推しの楽器は「パーカッション」です。初めて生演奏を聴いたのですが、YouTube で聴くのとレベルが違って、とってもきれいでかっこよかったです。楽器は弾けませんが、「歌を歌う」パートで警察音楽隊に入りたいと思いました。

私はあまり楽器に詳しくないのですが、推しのクラリネットに出会えたので嬉しかったです。ドラえもんの説明も面白く分かりやすかったので、また見たいです。演奏を聴いて、音楽がもっと好きになりました。ジャンボリミッキーはみんなで楽しく聞いて踊れたので楽しかったです。ルパン三世は私たちも合奏したことがあり、楽しかったので、ぜひ警察音楽隊のみなさんと合奏したいです。

童謡から最近の曲までの演奏が聴けて良かったです。私はその中でも一番アリエルの曲が好きでした。他にも「Bling-Bang-Bang-Born」や「ジャンボリミッキー」などの演奏もよかったです。さらに、ドラえもんとのび太の防犯について学んだ時にはのび太がとても面白かったです。しかも、ビックライトなどの道具も使っていて面白かったです。またいつか機会があればカラーガード隊と演奏を聴きたいです。

私は音楽を聴いて、とてもゆったりした曲や元気な曲で、気分が変わったりしてとてもよかったです。また、いろいろな曲を聴きたいなと思いました。私もいろいろな曲をピアノで弾きたいなと心に思いました。

私は楽器の中でも「ユーフォニアム」が好きです。それを生で見られたことがとても嬉しかったです。他にもダンスがキレッキレですごいなと思いました。そして、最後に握手ができて嬉しかったです。本当にありがとうございました。

それぞれの推しの楽器に出会えたこと、楽しい時間を共有できたこと、素敵な時間を過ごすことができましたね。子どもたちのために、警察音楽隊の皆様との調整など準備してくださった〇〇先生!ありがとうございました。

みなさんが大きくなって、これらの曲を耳にしたときに、「あっ小学生の時に聴いたなあ」「みんなで歌って踊って楽しかったなあ」って、きっと思い出しますよ。素敵な思い出を思い出するとき、頭の中で曲が流れるものです。お家に帰ったら、みなさんのお家の方に「ねえ、ねえ、小学生の時の思い出の曲って何?」と聞いてみてください。楽しいお話がいっぱい聞けるかもしれませんよ!!

それではまた来週。See you next week! Have a nice weekend!!